
まちづくりオープンミーティング意見・質問概要（4/24PM氷丘公民館） 

平野神野線について、中央分離帯や信号がなく、危険であるため使いやすくしてほしい。 

日岡山公園のトイレを洋式化してほしい。また改修の際にはスポーツ施設や食事場所など

も含めたトータルコーディネートをしてほしい。 

加古川駅前に不法駐輪が多く、無料駐輪場も放置自転車が多く利用できないため、対策を

とってほしい。 

公民館や小学校など緊急時の避難場所になっている施設のトイレを洋式化してほしい。 

大人の発達障害や性的マイノリティに対する専門部局を設置してほしい。 

見守りカメラを交通事故時にも活用できるようにしてほしい。 

日岡駅のリニューアルを早急に進めてほしい。 

人口流出に対しての分析や対策の状況を教えてほしい。 

ウェルピーポイント制度について、ポイントがつく活動やポイント利用方法の拡大を行い、も

っと広めてほしい。 

学校でのいじめ問題について、学校や教員間の対応はどのようになっているか。 

かわまちづくりについて、河川敷でイベントを行う際はトイレを設置してほしい。 

日岡山公園について、日岡神社からの借地料を見直してほしい。 

オープンミーティングは、例年通り平日の夜間にしてほしい。 

河川敷に設置されている防災無線について、使われているのを聞いたことがないが活用で

きているのか。 

 


